

Curiosités : « Levallois-Perret ». Cette ville des Hauts-de-Seine doit la moitié de son nom à son fondateur Nicolas Levallois. Mais d'où vient l'autre moitié ?

25-02-2015

avec

- En 1845, Nicolas Levallois (1816-1879) trace les plans de ce qui deviendra Levallois-Perret.

-

En 1866, une commune est créée sur ce territoire, qui prend un nom composé de celui de son fondateur (Levallois) et de Perret, par référence au Champ Perret, un territoire intégré à la nouvelle collectivité, ancienne propriété de Jean-Jacques Perret.

-

La porte de Champerret, à Paris, conserve la trace de ce Champ Perret.

-

Les armoiries de Levallois-Perret illustrent cette histoire : de gueules à la bande d'argent, chargé de trois abeilles du champ, accompagné en chef d'un brule-parfum d'or, et en pointe d'une roue d'engrenage du même.